
       聖 峰  

【学校教育目標】それぞれの個性を大事にし、心身ともに力強く成長し、未来を創る生徒の育成」 

寒露（10 月 8 日）が過ぎ、早朝の草には冷たい露が付き秋の深まりが感じられます。さて、

先日のラグビーやバレーボールのW杯やオリンピック予選、アジア大会での日本代表の活躍をテ

レビで観戦し一喜一憂する日が続きました。特にオリンピック出場を決めた男子バスケットボー

ルの中継では、昨年本校の教育講演会（PTA教養委員会主催）に来校いただいた、東野智弥さん

が選手やスタッフと共に喜んでいる姿を見ました。約一年前、午前中に東京でのスケジュールを

終え、小松空港から本校に駆けつけての講演でした。講演では貴重な映像や生徒との触れあいで

盛り上がり、講演後には男女バスケットボール部の練習に直接アドバイスをしていただきました。

当時の小坂教養委員長が大変苦労されて実現したものでした。講演ではいろいろな人との「出会

いから」今がある、そして楽しく一生懸命にやることが大切だと話していたことを思い出しまし

た。安心安全で温かな学校づくりという大目標を掲げている中でも、いろいろな問題が毎日のよ

うに起こっています。これから始まる後期生徒会は、このメンバーとの出会いを大切にして一生

懸命楽しく活動することを期待しています。そして共に「3 つの合いと個が輝く学校づくり」に

取り組んでいきます。先日 PTA の方から、挨拶を返す生徒は多いのですが自ら進んで言う生徒

が少ないようですと指摘を受けました。そういえば以前読んだ資料に「うちのホテルが常に日本

一に輝いているのは徹底した挨拶指導です」と書かれていたことを思い出しました。自ら挨拶を

することで友達の様子や表情を伺い「どうしたの」「頑張れ」「やったねー」と気配りができる生

徒集団が「個が輝く温かな学校づくり」というゴールへ向かう具体的な一歩だと感じました。 

『今年度の学校研究について』 

①空間デザイン・学習デザイン学びへの意欲が高まるよう校内に生徒が自由に触

れられる教材を配置したコーナー「タッチワンダーランド」を設けています。例え

ば体育コーナーのけん玉、数学コーナーのルービックキューブ、理科コーナーの分

子構造模型や分子・原子を学ぶカードゲーム、進路コーナーは高校で使用する教科

書展示、他の教科も設置しています。休み時間にけん玉に挑戦し笑顔で楽しんでい

る姿や分子カードゲームを教員と楽しむ姿を見かけます。またルービックキューブ

の４×４を完成させ見せてくれた生徒もいます。興味を持って楽しみながら学び、

会話が生まれるコーナーになることを期待して取り組んでいます。 

○後期生徒会役員 

9 月 29 日に後期生徒会役員立ち会い演説会とオンライン投票を行いました。4 つのポストで

選挙があり新役員が決まりました。宮崎会長を中心に生徒総会を経て後期の活動が始まります。 

○新体制になった各部のキャプテン（部長）に聞く「新人大会を終えて①」 

各部は新チームになり活動を始めています。そこで新キャプテン（部長）にインタビューをしま

した。 

男子バスケットボール（名取さん）優勝して嬉しかったし自分たちは強いと思った。全員が点を
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取れ足の速さを生かして展開の早いプレーができる。人数が少ないので体力が大切、身長も高く

ないのでそこをカバーすること。 

女子バレーボール（道場さん）初めての公式戦で 1 位になり嬉しかった。仲が良く協力し合える

チームですが、部活を始める時や終わりが遅いときがあるところが課題。 

女子ソフトボール（山口さん）楽しく、悔いなく、全力で！がチームの目標。楽しいはふざける

のではなく、笑顔はふざける笑いではない。課題である雰囲気を一つずつ

直していきたい。助け合え、声をかけ合う事ができる良いチームなので課

題を改善し、自分たちは弱いので五分五分の試合ができるようになりたい。 

野球部（尾田さん）一番をもらったが投げれずに悔しい。練習試合では勝

っていたが緊張して思うように動けず試合は難しいと感じた。試合の時だ

けでなく、練習の時の準備などでもこのチームは強いなあと思われるよう

な仕草を身につけ、先生に指摘されず互いに高め合えるようにしたい。 

元気があるところはよいがテキパキ動かないところや自由すぎるところが

課題。一緒にインタビューに参加した三瀬さんは、活発で楽しいチームだ

が、自分の弱さを指摘されたときに素直に受け止めることが課題。 

陸上部（奥村さん）強くなってきているし県大会にみんなで行きたい。怪

我や不安がないように声かけをし、それぞれの強みを生かせるようにサポ

ートできる部にしたい。各自が時間に厳しくすることが今の課題。 

お知らせ 

・加賀市新人大会では、送迎や会場での応援などにありがとうございました。 

・新人戦以降（9 月 25 日より）部活動 17 時 30 分終了・完全下校（学校を閉める）18 時になっています。 

12 月の冬至までは日没が早くなりお迎えの際は、自転車や徒歩で下校する生徒に気をつけて下さい。またお迎

えの時間は生徒と確認しておいて下さい。なお駐車については安全のため道路沿いの駐車場をご利用下さい。 

・運動場用水側の桜やツルが茂り、落ち葉等で近隣の方にご迷惑をおかけしていたため、先日剪定をしました。 

・今月初めの授業公開・部活動見学に来校いただきありがとうございました。 

・交通マナー（ノーヘルなど）や衣替えに伴う服装（衣替え完全移行は 23 日）について集会で注意と確認の伝達

をしました。 

○加賀市新人戦 

（団体）【優勝】女子バレーボール、男女バスケットボール、男女ソフトテニス 

【2 位】女子ソフトボール【3 位】男子卓球 

（個人）男子ソフトテニス 1 位：藤澤理・古本 2 位：飯田・中田 3 位：菅本・八嶋 

    女子ソフトテニス 1 位：堀・水口   3 位：北野・霜下 

    男子卓球     1 位：野村侑    3 位：濱坂 

○三国 Challenge Cup (Autumn)  １位：藤澤理・古本 

○加賀市陸上選手権 中学男子砲丸投 １位：横山 共通女子８００ｍ・１５００ｍ ２位：山川 

○火災予防図画ポスター （11 月 3 日～16 日のアビオシティ加賀セントラルコートで展示） 

【金賞（加賀市長賞）】 関（3 年）、永田（2 年）、髙橋（1 年） 

【銀賞（市消防団長賞）石蔵（2 年）、北出（1 年） 【銅賞（市防火協会長賞）】木﨑（3 年）、桶谷（2 年） 

【佳作】川﨑・中谷・畦地・太田（2 年）、寺井（1 年） 

国体出場（開催地：鹿児島県） 

少年女子バスケットボール石川代表 

3 年 谷さん  

○家庭科「聖光保育園で保育実習

（3年生）」保育園の先生方や園児

の皆さんありがとうございました 

 


